
Christian Neundörfer

Kommentar zum Thema Verkehr

Vertrauen in die Gemeindlichen Vertreter haben und nicht alles negativ sehen:

Da ich selbst nahe dem Hirschaider Kreisverkehr wohne, verstehe ich gut die Bedenken der Bürger
vor zunehmenden Verkehr. Es ist gut zu wissen das mit einem Städtebaulichen Vertrag dies
verkehrsentlastend zumindest für die neue Frischemanufaktur in Hirschaid geregelt werden kann.
Das Werk an sich könnte sogar als eine Art Lärmschutzwand zwischen Autobahn und Hirschaid
wirken. Gegen allgemeine Belästigungen wie Lärm und Geruch etc. sollte man auch mal den
gesetzlichen Vorgaben und Ämtern vertrauen. Grundsätzlich sehe Edeka als Partner für Hirschaid
und nicht als Gegner. Ob in dem jetzigen Bauvorhaben oder auch in Zukunft als Unterstützer für z.B.
gemeinnützige Projekte.
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